



Spreitenbach

AUS DEN VERHANDLUNGEN DES GEMEINDERATES

Verzicht auf Erweiterung Tempo 30

Im Jahre 2011 ist eine Petition mit über 300 Unterschriften mit dem Titel «Erweiterung und Realisation von Zonen mit Tempobeschränkung» zuhanden des Gemeinderates übergeben worden.

Am 24. Juni 2014 hat die Einwohnergemeindeversammlung gestützt darauf einen Verpflichtungskredit von CHF 78'000 für die Umsetzung von Tempo 30 - Zonen bewilligt. Es handelte sich dabei konkret um die Gebiete Langäckerstrasse und das Gemeindegebiet südwestlich der Bahnhofstrasse (ohne Bahnhofstrasse).

Im Rahmen der Zonensignalisation «Tempo 30» hat eine Person Beschwerde erhoben und letztlich vor Verwaltungsgericht obsiegt. Dieses hat festgestellt, dass sämtliche Verkehrsberuhigungsmassnahmen zusammen mit der Umsetzung von Tempo 30 erstellt werden müssten und es nicht zulässig sei, einen Teil davon erst nach einer Beurteilungsphase von einem Jahr zu realisieren.

Die weiteren Abklärungen haben ergeben, dass nebst den bewilligten Kosten von CHF 78'000 mit zusätzlichen Aufwendungen von mindestens CHF 40'000 zu rechnen ist und dass dafür ein Zusatzkredit von der Gemeindeversammlung gesprochen werden müsste.

Im Rahmen einer Vernehmlassung haben sich die Ortsparteien und die Initianten grossmehrheitlich gegen einen Zusatzkredit ausgesprochen.

Nachdem die Tempo 30 – Zonen mit dem bewilligten Kredit nicht realisiert werden können und keine breite Unterstützung für die Bewilligung zusätzlicher Gelder besteht, wird der Einwohnergemeindeversammlung vom 19. Juni 2018 beantragt, die ursprüngliche Kreditbewilligung in Wiedererwägung zu ziehen, aufzuheben und damit auf die Schaffung weiterer Tempo 30 – Zonen zu verzichten.

Termine

10. Mai: Auffahrt, es handelt sich im Bezirk Baden und damit auch in Spreitenbach um einen Feiertag. Die Gemeindeverwaltung bleibt zudem auch am 11. Mai 2018 geschlossen. Pikettdienste siehe separates Inserat in Limmatwelle und www.spreitenbach.ch; 28. Mai 2018, 17.00 Uhr: Unentgeltliche Rechtsauskunft, Gemeindehaus, Poststrasse 13; 29. Mai 2018, 19.30 Uhr: Politapéro zu den Themen «Entwicklungsrichtplan Neumatt» und «Gemeindehausneubau», Zentrumsschopf.

8957 Spreitenbach,
7. Mai 2018

GEMEINDEKANZLEI SPREITENBACH
Jürg Müller, Gemeindeschreiber